## À quoi faut-il faire attention sur Internet?

Lorsqu'on utilise Internet, il faut veiller à respecter certaines règles.

En communiquant par courrier électronique ou par messagerie instantanée, notre interlocuteur peut ne pas être celui que l'on croit. Il ne faut discuter qu'avec des personnes que l'on connait en vrai.

En naviguant sur le Web, on peut avoir accès à des images choquantes. Il est préférable de ne visiter que des sites que l'on connait. Les parents peuvent installer un logiciel de contrôle parental.

Sur le Web, on peut parfois lire des informations fausses. Pour éviter de les faire circuler, il faut vérifier leur source.

Enfin, nous avons accès à de nombreuses vidéos ou musiques qui peuvent paraitre gratuites. Elles appartiennent généralement à quelqu'un : les télécharger est interdit.